

## Fracasó intento de bloquear el DF por el Hoy No Circula



CARLOS TINOCO

Fueron escasos los capitalinos que protestaron contra los cambios al programa Hoy No Circula. Los cierres para manifestar el rechazo a las modificaciones fracasaron ante poco poder de convocatoria de organizaciones civiles.

# Fracasa intención de paralizar al DF en protesta por el Hoy no Circula

### DESINTERÉS

- ▶ A las **casetas** de acceso a la ciudad sólo grupos de granaderos acudieron; No hubo manifestantes
- ▶ En Iztapalapa los *Panchosvilla* realizaron bloqueos; en la GAM hubo 8 detenidos por resistirse al repliegue

[ OSCAR VIALE TOLEDO ]

Los únicos que acudieron al llamado para bloquear **casetas** de acceso al Distrito Federal fueron los policías capitalinos, quienes tenían la misión de impedir que los manifestantes ahorcaran ayer la movilidad de la ciudad.

Y es que fueron escasos los capitalinos que protestaron contra los cambios al programa Hoy No Circula.

Desde las primeras horas de ayer, más de cinco mil elementos fueron enviados por la Secretaría de Seguridad Pública del Dis-

trito Federal (SSPDF) a evitar bloqueos y desmanes.

Lo anterior, por que se preveía que algunos capitalinos impedirían el paso de automóviles en la **carretera** México- Pachuca, Centenario, la México- Puebla, México- Querétaro, México- Cuernavaca, México- Toluca, así como Insurgentes, Paseo de la Reforma y Periférico, entre otras avenidas.

No obstante, los cierres para manifestar el rechazo a las modificaciones fracasaron ante poco poder de convocatoria de organizaciones civiles.

El saldo de las protestas fue de ocho personas detenidas en la delegación Gustavo A. Madero, quienes al ser replegados agredieron a uniformados y fueron presentados ante un Juez Cívico.

Cerca de las 08:00 de la mañana en Iztapalapa, integrantes del Frente Popular Francisco Villa exigieron la realización de una consulta popular para determinar si se aplican las restricciones sabatinas del programa.

Los *Panchosvilla* protestaron por momentos en Eje 6 Sur y Avenida Guelatao, Eje 5 Sur y Anillo Periférico Oriente y Calzada Ig-



nacio Zaragoza, entre las estaciones del Metro Guelatao y Peñón Viejo, pero fueron también fueron replegados.

También intentaron cerrar sin éxito la vialidad del puente de la Concordia, así como Calzada Ermita Iztapalapa y Periférico, y la intersección del Eje 6 Sur y la **autopista** México Puebla.

En la México-Cuernavaca, granaderos llegaron desde las 05:30 de la mañana para resguardar la vía, pero sólo llegaron 10 personas quienes estacionaron sus autos y fueron retirados de lugar minutos después.

Lo mismo ocurrió en la México-Puebla donde arribaron cerca de 30 capitalinos que se concentraron en el en Eje 10 Sur, sin afectar la vialidad.

En la salida hacia Toluca, uniformados se colocaron en los costados de la **autopista** a la

espera de manifestantes, sin embargo, éstos no acudieron al llamado que se efectuó por redes sociales.

En la México-Pachuca, sólo arribaron cuatro personas que mostraron su rechazo al Hoy No Circula; mientras que en la México-Querétaro sí se registró una protesta con más de 50 personas, aunque no bloquearon la vía; los quejosos marcharon con dirección a la ciudad y tiempo después se disiparon.

Fueron cerca 300 los uniformados que se ubicaron en cada punto, y en algunos de ellos se quedaron esperando la llegada de manifestantes.

Al respecto el titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF), Jesús Rodríguez Almeida, informó que

los bloqueos intermitentes, que concluyeron poco antes del mediodía, se concentraron en las demarcaciones Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

“Los llevaron a cabo dos grupos perfectamente focalizados, los cuales están relacionados con grupos políticos; sin embargo, el operativo que se implementó rindió buenos resultados, pues no hubo ningún incidente que lamentar”.

“Hubo grupos de 30 o 40 personas así como vehículos pirata que participaron sobre todo en la zona de Cuauhtepec y Lindavista donde operan personas del Frente Popular Francisco Villa, incluso cuando terminaron se metieron a su campamento”, apuntó.



FOTOS: CARLOS TINOCO

**OPERATIVO.** Hubo más presencia policiaca que manifestantes en la calzada Ignacio Zaragoza.

Fecha <b>05.07.2014</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>pp-13</b>
----------------------------	--------------------------	------------------------



*En la GAM la gente se resistió a retirarse de las vialidades.*